

FEDERATION SOCIALISTE DES AINES DE L'ARRONDISSEMENT DE CHARLEROI

F.A.S.A.C.

Le métier de pharmacien est un métier de proximité. Il faut savoir que pour certaines personnes, nous sommes leur seul contact avec la monde extérieur. Les gens font confiance en leur pharmacien et nous nous devons de leur rendre la confiance ; mais pour cela, nous devons en avoir les moyens.

Avec l'accumulation des démarches administratives et le nombre de registre à établir, nous avons de moins en moins de temps à consacrer à nos patients.

Comment voulez-vous gérer une sorte d'hôpital ou un nouveau traitement en deux minutes ?

N'oublions pas, non plus la difficulté des patients de jongler avec les génériques.

De plus, suite à l'annonce d'un diagnostic, les patients ont besoin d'être écoutés et entendu et ils considèrent que nous avons toujours du temps pour eux.

Ce temps, nous leur consacrons toujours avec le sourire, mais parfois au détriment du reste du travail à effectuer.

En outre, ce rôle social ne dépend pas du pharmacien seul mais de toute une équipe et pour cela, il faut nous laisser le temps et les moyens de motiver cette équipe.

Le Capitaine seul ne suffit pas à sauver le bateau.